

# *Denuncia Díaz Canel maniobra intervencionista de Estados Unidos contra Venezuela (+Tuit)*



La Habana, 13 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, denunció este sábado las maniobras de carácter intervencionista de Estados Unidos contra Venezuela.

El mandatario precisó a través de su cuenta en Twitter, que la Casa Blanca está acudiendo a estrategias antes utilizadas contra Cuba en su empeño por derrocar el gobierno de Nicolas Maduro y quebrantar la unidad regional.

[#EEUU](#) se ha empleado a fondo contra [#Venezuela](#), repitiendo el guión de sus criminales agresiones a [#Cuba](#) desde los primeros años de la [#Revolución](#), incluyendo el terrorismo de estado y chantaje a otras naciones, para quebrar la unidad regional [#ManosFueraDeVenezuela](#) [#SomosCuba](#) [pic.twitter.com/0rLvOYhBrs](https://pic.twitter.com/0rLvOYhBrs)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [13 de abril de 2019](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188318-denuncia-diaz-canel-maniobra-intervencionista-de-estados-unidos-contra-venezuela-tuit>



**Radio Habana Cuba**